

Regierungsratsbeschluss

vom 26. Juni 2012

Nr. 2012/1390

Interpellation Markus Flury (glp, Hägendorf): Die Abgabe von Ritalin (Concerta, E-quasym, Medikinet, Modafinil) im Kanton Solothurn ein Fluch oder Segen für unsere Jugend und unsere Gesellschaft? (19.06.2012)
Zuweisung an Departement

1. Eingabe

Der eingangs erwähnte Vorstoss wurde am 19.06.2012 eingereicht.

2. Beschluss

Die Eingabe wird dem Departement des Innern zur Vorbereitung der Stellungnahme des Regierungsrats zugewiesen.



Andreas Eng
Staatschreiber

Beilage

Eingabe

Verteiler

Departement des Innern
Parlamentdienste